
　
夏
の
甲
子
園
大
会
に
1
番
セ
カ
ン
ド
で
出
場
し
、

チ
ー
ム
初
の
ベ
ス
ト
４
に
な
り
ま
し
た
。
憧
れ
て
い

た
甲
子
園
の
舞
台
に
初
め
は
緊
張
し
ま
し
た
が
、

こ
れ
ま
で
や
っ
て
き
た
こ
と
を
信
じ
て
「
楽
し
も

う
」と
切
り
替
え
、
集
中
で
き
ま
し
た
。
チ
ー
ム
の

目
標
は
「
甲
子
園
で
校
歌
を
歌
う
｟
一
勝
す
る
｠
」

こ
と
で
し
た
が
、
勝
ち
が
学
び
に
つ
な
が
り
、
勝
ち

進
み
な
が
ら
強
い
チ
ー
ム
に
な
っ
て
い
っ
た
と
思

い
ま
す
。

　
少
年
野
球
チ
ー
ム
「
江
戸
ス
ワ
ロ
ー
ズ
」
の
監
督

を
長
年
務
め
た
祖
父
や
父
の
影
響
で
野
球
を
始

め
、
そ
れ
以
来
ず
っ
と
野
球
が
好
き
で
す
。
高
校
は

と
こ
と
ん
野
球
に
打
ち
込
む
た
め
に
、
親
元
を
離

れ
て
寮
生
活
を
し
て
い
ま
す
。
離
れ
て
い
て
も
応

援
し
て
く
れ
る
家
族
や
地
域
の
皆
さ
ん
に
は
感

謝
し
て
い
ま
す
。
今
大
会
で
も
た
く
さ
ん
の
人
が

応
援
に
来
て
く
れ
て
力
に
な
り
ま
し
た
。

　
大
切
に
し
て
い
る
言
葉
は
「
自
分
を
信
じ
る
」
。

帽
子
の
裏
に
も
書
い
て
試
合
に
臨
み
ま
し
た
。
自

分
を
信
じ
る
た
め
に
、
日
頃
か
ら
今
で
き
る
こ
と

を
頑
張
ろ
う
と
意
識
し
て
い
ま
す
。
今
回
の
経
験

で
、
日
本
一
は
目
指
さ
な
い
と
な
れ
な
い
と
わ
か

り
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
は
主
将
と
し
て
、
新
し
い

チ
ー
ム
を
作
り
上
げ
て
い
き
た
い
で
す
。

自
分
を
信
じ
る
た
め
に

努
力
を
惜
し
ま
ず
今
で
き
る
こ
と
を

2023年の夏の甲子園（全国高等学校

野球選手権大会）に2年生レギュラーと

して出場し、攻守でベスト４に貢献。江戸

スワローズ、美野里中野球部出身。中学

3年のときにはオール茨城で主将を務

め、関東大会優勝の実績を残した。

旬なあの人に聞く「あなたのダイヤモンドは？」。今回は、夏の甲

子園でベスト４に輝いた土浦日本大学高校野球部の中本佳吾

さんにお話を伺いました。

ダ
イ
ヤ
モ
ン
ド
シ
テ
ィ

小
美
玉
の

vol.16

Q.小美玉のお気に入りは何ですか？

おみたまヨーグルトは、500ｍｌ入りなら一気に飲んでしまうくらい好き

です。チームメイトにも人気で、寮に差し入れがあるとみんな喜びます。

左：父・中本達也さんと小美玉市役所にて
右：小学校卒業時に訪れた甲子園見学で書いた絵馬

中本 佳吾さん （江戸住宅）

土浦日本大学高校　野球部　2年
なかもと けいご

AIおみたん に

聞こう！

その問い合わせ、
みんなの質問で
かしこくなるよ

質問はこちらから ▶

小美玉市の魅力は？

元気？

ごみの

出し方

観光の

情報？

引っ越しの手続き

住民票をとるには？
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